

16 de enero

Queridos amigos:

Sólo dos letras para decirles cuánto les agradecemos su visita en un momento que era para nosotros angustioso; si pidiera que nos perdonen que no estuviéramos con ánimos para hacerles pasar unas Navidades más alegres.

Sin embargo, me alego de haberles dado la lata con mis problemas, muy egoístamente, porque a Juan le sentó muy bien el "pep Salk" de José María y está escribiendo y encarrilado y yo empezando a respirar. Así es que si no pudimos mucho por ustedes, ustedes si pudieron por nosotros; En conclusión deuda contraída: YU esta, que sirva de "valecito"

Con nuestro cariño

[Signatura]